In den meisten europäischen Ländern ist Philosophie ein hoch anerkanntes

und wichtiges Schulfach, auf hohem Niveau etwa in Frankreich oder Italien.

Auch in Deutschland wird Philosophie von der 1. bis zur 12. Klasse als

Schulfach gelehrt.

Diese Facette der Ausbildung junger Menschen hat grundlegende Bedeutung für

die Entwicklung einer modernen Kultur der Freiheit. Ein weitverbreitetes Klischee,

dass diese Ausbildung keinen Nutzen bringt, wurde längst als falsch widerlegt.

Das Gelingen moderner Gesellschaften benötigt selbständiges Denken und freie

Urteilskraft, die im Philosophieunterricht geübt werden.

Einer der wichtigsten

Philosophen der Moderne, G. W. F. Hegel, hat etwa 8 Jahres als Philosophielehrer

an einem Gymnasium in Nürnberg gelehrt, bevor er Professor wurde

So sollte Philosophie als Schulfach als eine bedeutende Errungenschaft keinesfalls preisgegeben werden. Dies wäre die Bitte eines deutschen Professors, der Chile als ein wunderbares Land kennenlernen konnte.

Prof. Dr. Klaus Vieweg (Universität Jena)

Good luck!

Klaus

Prof. Dr. Klaus Vieweg Universität Jena Institut für Philosophie D - 07743 Jena klaus.vieweg@uni-jena.de (0049) 3641 944140/944120